
Protokoll 12. Hauptversammlung: Freunde von Amani Deutschland 
 
Ort:   Zoom Meeting 
 
Datum: 18.12.2023 
 
Beginn: 21:02 Uhr  Ende:  21:43 Uhr 
 
 

TAGESORDNUNG 
 
1. Begrüßung 
 

• Die Teilnehmer (gemäß beiliegender Liste) werden von Bojan Koprivica begrüßt. 
 
 
2. Ernennung des Protokoll- bzw. Versammlungsleiter 
 

• Zum Protokollführerin wird Virginia Romo benannt.  
• Die Versammlung wird durch Bojan Koprivica geleitet. 

 
 
3. Bericht des Vorstands 
 

• Der Berichtszeitraum erstreckt sich vom 01.01.2022 bis zum 31.12.2022. 
• Der Verein lebt aktuell hauptsächlich von nicht unerheblichen regelmäßigen 

Spenden. 
 
 

4. Bericht des Schatzmeisters 
 

• Geldbestand per 01.01.2022: 10.079,69 € (7.757,70 € auf dem Bankkonto, 2.321,99 
€ auf Paypal) 

• Es wurden im Berichtszeitraum insgesamt 14.614,98 EUR an Moshi überwiesen. 
• Weitere Ausgaben: 

o Geldverkehrskosten          293,94 €  
o Stornierungsentgelt für 3 Kontoauflösungen        20,38 € 
o Webdomain             60,92 € 

Alle laufenden Kosten wurden von den Mitgliedsbeiträgen gedeckt. 
• Es gab folgende Einnahmen: 

o Mitgliedsbeiträge:           600,00 € 
o Erlösen aus dem Amazon Smile Programm         89,02 € 
o Regelmäßige Spenden:       8.336,00 € 
o Einzelspenden        5.548,00 €  
o Paypal Fee Refund            11,96 € 

       
• Damit stehen im Berichtszeitraum Einnahmen von 14.614,98 €, Ausgaben von 

20.470,14 € gegenüber. 
• Amazon hat das Programm Smile, von welchem wir Partner waren, eingestellt. Wir 

werden in der Zukunft nicht mehr diese Einnahmequelle haben. 
• Nach Rücksprache mit dem Präsidium wurden die 3 Mitglieder, deren Konten 

aufgelöst wurden, aus der Liste der Mitglieder entfernt, damit das Stornierungsentgelt 
im kommenden Jahr vermieden wird. 



• Geldbestand per 31.12.2022: 4.224,53 € (3.007,61 € auf dem Bankkonto, 1.2166,92 
€ auf Paypal) 

 
 
5. Bericht der Kassenprüfer 
 

• Die Prüfung durch Jasmin Schindewolf und Detlef Menke ergab, dass alle Vorgänge 
(Einnahmen und Ausgaben) sowie alle Kontenbewegungen nachvollziehbar sowie 
erklärbar waren, korrekte verbucht wurden und alle Unterlagen vollständig zur 
Einsicht vorlagen. Er wird von ihnen die Entlastung des Kassenwarts empfohlen. 

 
 
6. Aussprache zu den Berichten 
 

• Alle Anwesenden bestätigen, dass es derzeit keine Kapazitäten für die Organisation 
von Veranstaltungen zur Spendenwerbung gibt. Daher wird die Hauptaufgabe der 
Organisation darin bestehen, die regelmäßig eingehenden Spenden zu verwalten und 
weiterzuleiten und die Spender zu betreuen. 

 
 
7. Entlastung des Schatzmeisters und des Vorstands 
 

• Virginia Romo übernimmt die Wahlleitung zur Entlastung des Kassenwarts und des 
Vorstandes. 

• Es werden für die nachfolgenden Wahlen 7 anwesende Stimmberechtige festgestellt. 
• Es erfolgt die Abstimmung, ob die Entlastung des Vorstands und des Schatzmeisters 

in einem erfolgen soll:  
• Die Abstimmung erfolgte mit 0 Gegenstimmen; mit 0 Enthaltungen und somit 

einstimmig für die Gesamtentlastung. 
• Die Abstimmung über Entlastung des Vorstands und des Schatzmeisters erfolgte 

mit 0 Gegenstimmen; mit 0 Enthaltungen und somit einstimmig. 
 
 

8. Neuwahlen: Vorstand und Schatzmeister 
 

• Virginia Romo leitet weiterhin die Wahlen und fragt, wer sich für die anstehenden 
Wahlen aufstellen lassen möchte. 

• Für das Amt des 1. Vorsitzenden für die nächsten 2 Jahren wird Bojan Koprivica 
vorgeschlagen. Es gibt keinen Gegenkandidaten, und er wird einstimmig gewählt. 

• Für das Amt des 2. Vorsitzenden für die nächsten 2 Jahren wird Leonard Schindewolf 
vorgeschlagen. Es gibt keinen Gegenkandidaten und er wird einstimmig gewählt. 

• Für das Amt des Schatzmeisters für die nächsten 2 Jahren wird Holger Heer 
vorgeschlagen. Es gibt keinen Gegenkandidaten und er wird einstimmig gewählt. 

• Für die nächste Kassenprüfung stellen sich Detlef Menke und Jasmin Schindewolf 
zur Verfügung. 

 
 
9. Ausblick auf 2023 
 

• Im Moment sind keine speziellen Aktivitäten zur Erhöhung des Spendenaufkommens 
geplant.  
 
 

10. Anträge 



 
• Keine 

 
11. Sonstiges 

 
• In den letzten Jahren fand die Jahreshauptversammlung, auch wegen der Pandemie, 

immer später im Jahr statt. Das Präsidium hat die Absicht, dies zu ändern und zum 
alten Rhythmus zurückzukehren und die Versammlung wieder in die ersten Monate 
des Jahres zu legen. 

• Im Januar wird der Schatzmeister Holger Heer dem Vorsitzenden Bojan Koprivica 
eine Schätzung darüber zukommen lassen, bis wann er die Unterlagen für die 
nächste Mitgliederversammlung vorbereiten kann. Daraufhin wird Bojan Koprivica 
eine Einladung mit einem Termin für die nächste Versammlung, wahrscheinlich im 
Februar 2024, verschicken. 


	TAGESORDNUNG

